



Title	教育広報専門委員会委員長をお受けして
Author(s)	有本, 卓
Citation	大阪大学大型計算機センターニュース. 1981, 41, p. 1-1
Version Type	VoR
URL	<a href="https://hdl.handle.net/11094/65480">https://hdl.handle.net/11094/65480</a>
rights	
Note	

*The University of Osaka Institutional Knowledge Archive : OUKA*

<https://ir.library.osaka-u.ac.jp/>

The University of Osaka

## 教育広報専門委員会委員長をお受けして

大阪大学基礎工学部 有 本 卓

この度、金森教授（理学部）の後を受けて、本委員会委員長をお引き受けすることになりました。前委員長がこれまで敷いてこられたレールにのって、本委員会に託された任務をつつがなく果すとともに、本委員会委員ならびにセンター職員の方々の御協力を得ながら、当センターの教育・広報の活動をより一層充実するために最善をつくしたいと思っています。

本委員会は、センター運営委員会の専門委員会として昭和45年6月に発足しました。その主な任務は、1. 大阪大学大型計算機センターニュースの編集・発行、2. 利用者講習会の企画・審議、3. 利用者のプログラム指導、相談に関すること、であり、その他、教育広報活動に関する諸々の問題や運営委員会から委嘱された事項に関して審議し、決定します。これら各事項の現状は、金森前委員長が詳しく分析され、昨年刊行されました当センター10年誌に発表されています。新任に当っては、この現状把握をもとにして、まずは問題点の解決に取り組んでいきたいと思っています。

最近は計算機の利用技術が多様になり、計算機利用技術の革新によってもたらされる研究成果が数多く見られるようになりました。このことは、計算機の専門家でない研究者といえども、計算機周辺技術の発達やいわゆる“コンピュータ・サイエンス”的成果に無関心で過すことができなくなつたことを示します。そのためにも、利用者の方々の真に創造的な研究を助けることのできる計算機教育と広報活動をめざしたいと思っています。

どうか皆様方には、本委員会の活動に関して、積極的な御意見を寄せられ、また、御指導と御鞭撻を賜りますようお願いする次第です。